

An die Mitglieder des
VDBW Landesverbandes Württemberg

Landesverband
Württemberg
Dr. Christine Kallenberg
Landesvorsitzende

Hauptstraße 42
88699 Altheim
Mobil 160 90 85 30 91

christine.kallenberg@vdbw.de
www.vdbw.de

29.03.2019

Werte Kolleginnen und Kollegen,

heute möchten wir Sie herzlich zu unserer nächsten Mitgliederversammlung des LV
Württemberg des VDBW einladen.

Wir treffen wir uns am

**Mittwoch, den 15. Mai 2019 ab 16 Uhr im Landesgesundheitsamt in
70191 Stuttgart, Nordbahnhofstrasse 135 - Tel 0711 90435000**

Die Räumlichkeiten werden uns dankenswerterweise in Kooperation mit dem Referat 96 des
Landesgesundheitsamtes Frau Dr. Heder zur Verfügung gestellt. Fortbildungspunkte werden
beantragt.

Es gibt bei dieser Veranstaltung neben dem kollegialen Gespräch drei Hauptthemen:

- Rückblick
- fachlicher Impuls und
- Wahl der neuen Landesvorsitzenden LV Württemberg.

Wir freuen uns sehr, dass wir für den fachlichen Impuls unsere vielen bekannte Kollegin Frau
Dr. Dorothea Mayer gewinnen konnten. Sie ist Fachärztin für Arbeitsmedizin, Innere Medizin
und Endokrinologin und wird uns unter dem Titel

Diabetes Update – in a nutshell

aktuell informieren. Nach der sicher interessanten Diskussion geht es zur Wahl der neuen
Landesvorsitzenden.

„Wer loslässt, hat die Hände frei“ – unter diesem Motto werde ich mich als Noch-Vorsitzende
des Landesverbandes Württemberg in Zukunft in Mittelaltermusik und Psychosomatik
weiterbilden und Ihnen gern zum Abschied ein Ständchen singen.

Ich freue mich sehr, dass mein jetziger langjähriger Stellvertreter Dr. Stephan Schlosser bereit ist, sich zur Wahl zur Verfügung zu stellen. Alle weiteren Bewerber/innen sind willkommen und können am Tag der Wahl ihre Kandidatur bekanntgeben und sich vorstellen. Im optimalen Fall wählen wir eine/n Vorsitzende/n und zwei Stellvertreter/innen.

Sie können gerne nachfragen, um wie viel Aufwand es sich konkret handelt. Es gibt einige Pflichttermine wie drei Beiratssitzungen im Jahr, die häufig in Fulda stattfinden, dann die jährliche Teilnahme am Betriebsärztekongress und verschiedene Aktivitäten vor Ort. Die Tätigkeit beinhaltet Gestaltungsspielraum und – das ist besonders schön – Unterstützung durch interessierte Kolleginnen und Kollegen. Die Wahlperiode beträgt 4 Jahre.

Die genaue Abfolge der Veranstaltung entnehmen Sie bitte dem Anmeldebogen. Bitte sagen Sie uns kurz per E-Mail oder Fax Bescheid, ob Sie kommen können, wir tun uns dann leichter mit der Vorbereitung.

Was gibt es demnächst an arbeitsmedizinischen Veranstaltungen?

Regionalforum Arbeitsmedizin Stuttgart 2019

02. Juli 2019, GENO-Haus, Stuttgart – den Flyer finden Sie in der Anlage

Deutscher Betriebsärzte-Kongress 2019

23.–26. Oktober 2019, Konzerthaus Freiburg

Arbeitsmedizin 2.19

Arbeitsmedizinische Konferenz der BGW und des Forum Selbstständige des VDBW 29.-30. November 2019, DGUV Tagungszentrum, Dresden

Und jetzt noch was Wichtiges:

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen - die Arbeitsmedizin wird immer wieder und von verschiedenen Seiten unter Druck gesetzt und im Hinblick auf ihre Rechtfertigung und ihre spezifische Kompetenz infrage gestellt. Insofern ist es sehr wichtig, dass wir uns regelmäßig im Verband treffen und uns gegenseitig den Rücken stärken.

Aus verschiedenen Gründen konnten wir Ihnen unsere Einladung nicht früher zukommen lassen – sorry. Wir hoffen, dass Sie Ihr Kommen dennoch möglich machen können – wir sind sicher, es wird ein guter Event, an dem Sie Spaß und fachlichen Input zusammen erleben werden.

Wir freuen uns auf das persönliche Wiedersehen mit Ihnen.

Freundliche Grüße von

Dr. Christine Kallenberg
Vorsitzende des LV Württemberg

Dr. Stephan Schlosser
stv. Vorsitzender des LV Württemberg